

## RINGKASAN SKRIPSI

Penelitian ini berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Teams Games Tournamens* (TGT) Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Mendiskripsikan Cara Akses Internet Dikelas XI SMA Negeri 3 Sanggau”. Adapun yang menjadi masalah umum dari penelitian ini adalah bagaimana pengaruh model pembelajaran kooperatif tipe *teams games tournamens* (TGT) terhadap hasil belajar siswa pada materi mendiskripsikan cara akses internet dikelas XI SMA Negeri 3 Sanggau. Sub masalah dari penelitian ini adalah (1) bagaimana rata-rata hasil belajar siswa sebelum menggunakan model pembelajaran kooperatif tipe *Teams Games Tournamens* (TGT) pada materi mendiskripsikan cara akses internet di kelas XI SMA Negeri 3 Sanggau ?. (2) bagaimana rata-rata hasil belajar siswa sesudah menggunakan model pembelajaran kooperatif tipe *Teams Games Tournamens* (TGT) pada materi mendiskripsikan cara akses internet di kelas XI SMA Negeri 3 Sanggau ?. (3) apakah terdapat pengaruh model pembelajaran kooperatif tipe *teams games tournamens* (TGT) terhadap hasil belajar siswa pada materi mendiskripsikan cara akses internet dikelas XI SMA Negeri 3 Sanggau. Metode penelitian ini menggunakan metode eksperimen dengan bentuk penelitian *pra-eksperimental* dengan menggunakan rancangan penelitian berupa “*One Group Pretest Posttest design*”.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas XI SMA Negeri 3 Sanggau berjumlah 171 siswa. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *purposive sampling*. Sampel penelitian adalah kelas XI IPS 4 yang berjumlah 30 siswa. Instrumen penelitian yang digunakan berbentuk objektif (pilihan ganda) sebanyak 23 soal. Berdasarkan analisis data diperoleh nilai *pretest* siswa 68,50 sedangkan nilai *posttes* siswa 75,66. Terdapat pengaruh rata-rata hasil belajar siswa dilihat dari hasil  $t_{hitung}$  sebesar 5,54 dan  $t_{tabel}$  sebesar 2,042 artinya  $t_{hitung} > t_{tabel}$  dengan demikian dapat dinyatakan bahwa  $H_a$  diterima dan  $H_0$  ditolak dan disimpulkan bahwa terdapat pengaruh model pembelajaran kooperatif tipe *teams games tournamens* (TGT) terhadap hasil belajar siswa pada materi mendiskripsikan cara akses internet dikelas XI SMA Negeri 3 Sanggau